

NOMBRAN TITULARES INTERINOS

Graciela Ortiz es la nueva dirigente del PRI

El Comité Ejecuivo Nacional del PRI nombró a Gracíela Ortiz como dirigente interina y a Miguel Alonso Reyes como secretario General, ello tras la renuncia de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, quienes ostentaban dichos cargos y ahora buscan reelegirse.

"En el Comité Ejecutivo Nacional, nuestra Presidenta @GOrtizGlez y nuestro Secretario General @miguelalonsogob dan seguimiento al trabajo de fortalecimiento de nuestro partido y a las acciones en defensa de los derechos de las y los mexicanos. En el PRI trabajamos 24/7 por las familias de México", se destaca en las redes sociales del PRI. REDACCIÓN /OVACIONES